

伊勢原市は、都市計画道路田中笠瀬線の橋梁新設に伴う土質調査をアテラ(厚木市)に委託した。

伊勢原3丁目地内、伊勢原小学校の北西に橋長58m、幅員16m(幅員計画)・車道4・5m×2、

納期は2016年3月22日。着工時期は未定。

伊勢原3丁目地内、伊勢原小学校の北西に橋長58m、幅員16m(幅員計画)・車道4・5m×2、

交流センター部分(公共的機能)は453平方m、物品販売店舗(民間施設)が649.4平方mとなつていています。

解体する既設施設は、△校舎本館(鉄筋コンクリート造4階建て延べ534.5平方m)△エレベーター棟(鉄骨造5階建て延べ71平方m)△校舎中館(鉄筋コンクリート

# 合施設に を整備

12月を予定している。  
提案によると新たに建設する施設の規模は、鉄骨造2階建て延べ6947平方m。このうち市民

交流センター部分(公共的機能)は453平方m、物品販売店舗(民間施設)

が649.4平方mとなつていています。

解体する既設施設は、△校舎本館(鉄筋コンクリート造4階建て延べ534.5平方m)△エレベーター棟(鉄骨造5階建て延べ71平方m)△校舎中館(鉄筋コンクリート

ト造3階建て延べ1024平方m)△格技場△食堂△部室△プールなど。所在地は初声町下富田字長作5ノ2ほか。

▽馬入ふれあい公園(中堂246ノ1)――日産クリエイティブサービス・湘南ベルマーレSC共同事業体(横浜市戸塚区)

ト造3階建て延べ1024平方m)△格技場△食堂△部室△プールなど。所在地は初声町下富田字長作5ノ2ほか。

主催者を代表して河崎分会長(写真)は「建設業が基幹産業としての役割を果たし、健全に発展するには労働災害防止が不可欠だ。誰もが安心して働くことができる職場の実現を目指し、生涯ゼロ災害運動に取り組みたい」とあります。

来賓からは川崎北労働基準監督署の古屋強署長が整理整頓、健康管理、声掛を開いた。

小俣本部長(写真)は、「安全意識新たに灾害ゼロを誓う」

小俣組と安全協力会

建設業労働災害防止協会神奈川支部川崎北分会(河崎茂分会長)と同川崎南分会(村松久分会長)は20日、川崎市内で合同安全大会を開いた。

主催者を代表して河崎分会長(写真)は「建設業が基幹産業としての役割を果たし、健全に発展するには労働災害防止が不可欠だ。誰もが安心して働くことができる職場の実現を目指し、生涯ゼロ災害運動に取り組みたい」とあります。

河崎茂分会長は20日、横浜市内で約350人が参加し、歳末安全大会(第55回)を開いた。

小俣本部長(写真)は、「安全意識新たに灾害ゼロを誓う」

小俣組と安全協力会

建設業労働災害防止協会神奈川支部川崎北分会(河崎茂分会長)と同川崎南分会(村松久分会長)は20日、川崎市内で合同安全大会を開いた。

主催者を代表して河崎分会長(写真)は「建設業が基幹産業としての役割を果たし、健全に発展するには労働災害防止が不可欠だ。誰もが安心して働くことができる職場の実現を目指し、生涯ゼロ災害運動に取り組みたい」とあります。

来賓からは川崎北労働基

品表彰のほか、協議会から報告会に先立ち、脇出力を行つ。

セントラルボーリング調査を4

分の基礎を検討するた

め、ボーリング調査を4

力を行つ。

橋梁の詳細設計は建設技術研究所(東京都中央

区)が業務を進めている。

▽花水小学校区放課後

クラブ(龍池ヶ浜5ノ24)

ーなかよしフレンド学童

会(横浜市神奈川区)

▽旭学童保育会(平

塚市)

▽旭小学校区放課後児

童クラブ(河内359ノ

6)・旭学童保育会(平

塚市)

▽旭学童保育会(平

塚市)

▽旭学童保育会(平